



12.02.2021

*Liebe Freunde unserer Waisenkinder,*

die ganze Gemeinschaft der Schwestern U.L. Frau von Nazareth und die Kinder vom Waisenhaus Jean Paul II möchten ihre Dankbarkeit zum Ausdruck bringen für die Wohltaten, die Sie uns erwiesen haben.

Ich mache mich zu ihrer Stimme, um Ihnen zu sagen, wie oft Ihr großzügiges Tun all diesen mittellosen Kindern ein Lächeln und Freude am Leben schenken. Sie nehmen einen besonderen Platz im Herzen der Kinder ein, die daran glauben, dass nur Gott selbst in der Lage ist, Ihnen hundertfach Ihre Güte zu vergelten. Ehrlich gesagt, die Kinder hatten ein schönes Jahr, denn sie waren sehr, sehr glücklich durch diese Wohltaten, die Sie uns trotz Covid 19 geben konnten.

Für das Jahr 2020 liegt die Zahl der Säuglinge bei 12, die Zahl der Kinder im Alter von 1 – 5 Jahren bei 13 und die Zahl der Mädchen bei 101.

Auch das Schuljahr war etwas Besonderes, denn wir konnten dank Ihrer Großzügigkeit die Schulgebühren für die Grund-, Mittel-, Oberschülerinnen, für die sehbehinderten Schülerinnen sowie für die Kinder mit anderen Handicaps bezahlen. Außerdem war es uns sogar möglich, ein wenig unseren externen Kindern zu helfen. Die Ergebnisse waren insgesamt zufriedenstellend. Zwei Schülerinnen sollen die 6. Klasse wiederholen, eine sehbehinderte Schülerin schaffte sein BAC II nicht.

Noch einmal danken wir allen Wohltätern für diese große Hilfe, die Sie uns anvertrauten, um all den verwaisten und mittellosen Kindern ein Minimum an Wohlbefinden zu ermöglichen.

Möge Gott Ihnen die Kraft und den Mut geben, diese guten Werke fortzusetzen.

*Soeur Rosaline Ekegnon* - Orphelinat Jean Paul II